



Après s'être adressé aux riches, sur leur comportement, surtout envers les esclaves avec qui ils se retrouvent être frères en Christ, Jacques, le frère du Seigneur, s'adressent aux pauvres. Il leur demande à eux aussi d'être patients, dans l'attente du jour du Seigneur. Ce message s'applique à nous aussi, encore aujourd'hui, dans nos quotidiens, où la patience peut parfois nous faire défaut.

**Église Fusion**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)